

## 希望の灯を灯すアナウンス



大学入試共通テストが行われる時期となりました。1月は大学に限らず、中学・高校の受験シーズンでもあります。私はこの時期になると一昨年の1月26日に行われた都立高校の入学試験の日の出来事を思い出します。受験は子どもたちにとってはとても大切な日の朝、中央線が信号故障で運転を見合わせるといふトラブルが発生したのです。この日を目指し、子どもたちは必死になって勉強をしてきたこと

でしょう。また、会場への行き方の確認、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症等への備えも徹底的にして迎えた大切な日。電車の車内放送でトラブルによる運行の遅れを聞いた時、どれほどの不安を感じたことでしょうか。私はそのことを想像すると胸が苦しくなってしまう。そんな状況の中、「先ほど教育委員会から『遅れても受験できます』との連絡が入りました。受験する皆さんのご健闘をお祈りします」と落ち着いた声で車掌がアナウンスを入れたということが報道され、またSNSでも大きな反響がありました。絶望的な状況の中、不安と緊張に押しつぶされそうな時、このアナウンスの言葉が安心と希望に変わったことでしょう。実はこの出来事の裏には毎年、東京都教育庁が、子どもの大切な日に万全の体制で受験をしていけるよう、鉄道各社とも連携をし、毎年、訓練を行っていると聞きました。私は今回のことについて東京都の入試選抜担当課長の「子どもたちが普段の成果が出せたのかどうかを考えて1日が終わりました」とのコメントに大変感銘を受けました。東京都の入試選抜担当課が単に受験として生徒の合否を判定する業務のみに陥らず、こんな思いで関わってくれていることに大変嬉しく思いました。規模も状況も異なりますが、けなげに頑張る人が大変な状況になった時、どう考え、どう行動するか…その時にその人の本質が見えると思います。私は校長として、また一人の人間としてこの入試選抜担当課の課長のような不安な人に希望の灯を灯せる人間でありたいと思いました。この時期、このニュースを思い出し、気を引き締めていきたいと思っています。

## 令和7年度の運動会の実施日について

令和6年度10月5日(土)に運動会を実施しました。年々、夏の気温が上昇し、今年も練習を本格的に行う9月2週目以降も高温が続きました。幸い、本校には1学年が全員入れ、空調設備のあるふれあいホールがあり、この場所を各学年が積極的に使用しながら練習を進めてきました。来年度は少しでも練習期間の気温が下がった状態で練習に取り組めるよう実施日を11月8日(土)※雨天順延とさせていただきます。地域をはじめ、さまざま行事や予定があることと思いますが、ご理解・ご協力をお願いします。